



THOMAS RÖTTGER

Ski-Familienfreizeit des TuS Oeventrop

Bereits zum 20. Mal organisierte die Skiabteilung des TUS Oeventrop die sehr beliebte Skifreizeit für Familien nach „Obertauern“ in Österreich. Die Schneeverhältnisse im Skigebiet waren sehr gut.

Aufgrund eines Föhnsturmes mussten jedoch am Ostermontag alle Lifтанlagen in Obertauern aus Sicherheitsgründen komplett geschlossen werden. Dafür spielte das Wetter in den darauffolgen-

den Tagen wieder voll mit und alle Gruppen hatten viel Spaß im Schnee. Fotos von dieser Fahrt sind im Internet einsehbar unter www.ski-oeventrop.de. Dort gibt es auch weitere Links.